

PRESSE-INFORMATION

vom 01.01.2025

Lahrmann und Niemann-Laes gehen ab 2025 gemeinsame Wege

Lüneburg / Dinklage. Die Industribedarf Niemann-Laes GmbH tritt zum 01.01.2025 die Unternehmensnachfolge der Lahrmann techn. Handel GmbH & Co. KG aus Dinklage an. Nachdem feststand, dass das Unternehmen familienintern nicht weitergeführt wird, haben die beiden Gründer und Inhaber Gaby und Andreas Lahrmann rechtzeitig die Nachfolgeregelung eingeleitet und in Niemann-Laes einen passenden Partner gefunden.

Philipp Mitzscherlich, Inhaber und Geschäftsführer des in Lüneburg ansässigen Fachgroßhändlers, erklärt dazu: „Die angrenzenden Vertriebsgebiete und das gemeinsame Verständnis eines Familienunternehmens sind optimale Voraussetzungen, um sich zusammen erfolgreich weiterzuentwickeln.“

Gaby und Andreas Lahrmann liegt die Fortführung des mittelständischen Unternehmens besonders für ihre Kunden und Mitarbeitenden am Herzen. Der Übergang wird deshalb gleitend stattfinden: Den Kunden stehen weiterhin dieselben bekannten Ansprechpartner zur Verfügung. Schrittweise werden die internen Prozesse in Teilen in die Niemann-Laes-Gruppe verlagert und das Angebot von Produkten und Services erweitert.

„Unsere Kunden, zu denen viele namhafte Industrieunternehmen des Oldenburger Münsterlandes gehören, werden von beiderseitigen Synergien profitieren“, ist sich Andreas Lahrmann sicher.

Die Firmen, deren Inhaber bereits seit vielen Jahren kollegial miteinander verbunden sind, beschäftigen nun zusammengenommen rund 175 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Beide Unternehmen vereint nicht nur die Zugehörigkeit zum Einkaufsverband NORDWEST Handel AG in Dortmund, sondern vor allem die mittelständische, familiäre Unternehmensstruktur und die Stärke, neue Entwicklungen anzupacken und umsetzen.

Über die Industribedarf Niemann-Laes GmbH

Das im Jahr 1987 gegründete mittelständische Unternehmen Industribedarf Niemann-Laes GmbH mit Hauptsitz in Lüneburg ist ein technischer Großhandel und Industriedienstleister im norddeutschen Raum und seit 2010 auch in der Region Ostwestfalen-Lippe vertreten. 2017



übernahm Niemann-Laes 75 Prozent der Geschäftsanteile der Kieler Kaiser & Stuckert Industrie- und Baubedarf GmbH. Zum 01.07.2020 ging das Unternehmen eine Verbindung mit der INMO Industrie-Montagen GmbH in Scharnebeck ein und am 01.01.2021 mit der J.H. Jaeger & Eggers Handelsgesellschaft mbH in Bremen.

Als Systemversorger bietet Niemann-Laes nicht nur die komplette Produktpalette an Industribedarf, sondern auch vielfältige Services rund um Waren und Prozesse, von eProcurement-Lösungen, über Materialausgabesysteme und Wartungsservices bis hin zu Seminaren und Trainings.

Über die Lahrman techn. Handel GmbH & Co. KG

Die Firma Lahrman aus Dinklage ist ein technischer Großhändler für Industribedarf. Seit der Gründung vor 15 Jahren hat sich Lahrman als zuverlässiger Partner für Industrie, Handwerk und Gewerbe im Oldenburger Land etabliert. Das agile Team zeichnet sich durch



Flexibilität, Kundenorientierung und persönliche Betreuung aus. Mit einem breiten Sortiment – von Werkzeugen und Maschinen über Befestigungs- und Schließtechnik bis hin zu Arbeitsschutz und Betriebseinrichtungen – bietet das Unternehmen passgenaue Lösungen für unterschiedlichste Anforderungen. Lahrman steht für schnellen Service, hohe Qualitätsstandards und ein partnerschaftliches Miteinander mit seinen Kunden.